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Uns fazem manchetes. Nós fazemos a história.

O passageiro do ônibus que se-
guia para Minas Gerais foi pre-
so por tráfi co interestadual de 
drogas em Atibaia. Página 7

Mudança foi publicada no último dia 13, quando a Administração Municipal também
ofi cializou reajuste de 15% aos servidores municipais. Página 4

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
ANALISA A DENOMINAÇÃO 
DE MARIO INUI AO
"POUPATEMPO"
DE ATIBAIA

SEBRAE
MÓVEL
ESTARÁ EM 
ATIBAIA
ENTRE OS 
DIAS 25 E
29 DE ABRIL

Veículo oferecerá atendimento gra-
tuito aos empreendedores e atende-
rá nos bairros Caetetuba, Tanque, 
Centro, Imperial e Lucas Nogueira 
Garcez. Página 4

PRF E 1º BAEP 
APREENDEM 
10 KG DE 
PASTA BASE 
DE COCAÍNA 
NA FERNÃO 
DIAS

POLÍCIA

EMPREENDEDORISMO

ATIBAIA MARCOU PRESENÇA NO
“GOVERNO NA ÁREA”, EVENTO PRO-

MOVIDO PELO ESTADO, EM CAMPINAS

Atibaia recebeu R$ 3 milhões para a Secretaria de Mobilidade e Planejamento Urbano
e uma nova ambulância para a Secretaria de Saúde. Página 5

ATIBAIA PARTICIPA 
DOS JOGOS DA
MELHOR IDADE

COM DELEGAÇÃO
DE 80 ATLETAS

JOMI acontece entre os dias 20 a 24 de abril em Casa Branca; 
esportistas de Atibaia participam de 12 das 14 modalidades

do campeonato. Página 5

A iniciativa é
do deputado
estadual
Edmir Chedid.
Página 2

ATIBAIA É A CIDADE QUE MAIS GEROU 
EMPREGOS NA REGIÃO: 3.130 NOVAS 

VAGAS NO PERÍODO DE UM ANO

De janeiro de 2021 a fevereiro de 2022 Atibaia também registrou
3.518 empresas abertas na cidade. Página2

ADEQUAÇÃO NA ESTRUTURA DE EMPREGOS 
DA PREFEITURA PERMITE A CONTRATAÇÃO DE 
MAIS PROFISSIONAIS PARA A REDE PÚBLICA

ATIBAIA INAUGURA NOVA
ESTUFA NO VIVEIRO

MUNICIPAL, AMPLIANDO 
APOIO AO PRODUTOR RURAL

Novo espaço permitiu aumentar o número de mudas de
morango distribuídas aos pequenos produtores familiares

de 120 mil para 180 mil. Página 5

PREFEITURA LANÇOU
PROGRAMA DE INOVAÇÃO 

NA EDUCAÇÃO, QUE
DISTRIBUIRÁ 10 MIL

TABLETS PARA ALUNOS DA 
REDE MUNICIPAL DE ENSINO

EduConecte Atibaia, programa que disponibiliza plataforma digital 
de conteúdos e tablets aos alunos da rede pública municipal,

foi lançado na terça (19). Página 6
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CALDEIRÃO DO DIABO
EXONERAÇÕES  (1)
Praticamente já se passa-

ram quase 20 dias do prazo 
de 120 dias concedidos pelo 
Órgão Especial do Tribunal 
de Justiça, a título de modula-
ção, para a execução de todas 
as portarias de exoneração de 
cargos em comissão e porta-
rias de revogação das funções.

EXONERAÇÕES  (2)
Sabe-se que neste sábado a 

Imprensa Oficial deverá trazer 
uma série de exonerações para 
começar a atender o Acórdão 
do Órgão Especial do Tribu-
nal de Justiça, mas a grande 
dúvida é quais serão os pri-
meiros “agraciados”, tendo 
em vista que a sequência das 
portarias obedecerá, certamen-
te, uma visão política do atu-
al governo.

EXONERAÇÕES  (3)

Por outro lado, é uma bela 
oportunidade para o prefeito 
Emil Ono se desfazer de uns 
e outros, que foram nomea-
dos para atender pedidos de 
políticos, mas que atualmen-
te não estão em sintonia com 
a atual administração munici-
pal. E o melhor da festa. Emil, 
se questionado, tem a melhor 
desculpa do mundo, pois só 
está cumprindo decisão da 
Justiça. Querem uma descul-
pa melhor? A ver, comentou 
hilário capetinha.

CURIOSIDADE
Muita gente curiosa para a 

ver a reação de determinado 
político que tem um “montão” 
de familiares mamando nas te-
tas da Prefeitura e que deve-
rão por força de decisão judi-
cial ser exonerados. Destaque 
especial para a exoneração da 
namorada do filho do político 
em pauta. Simples curiosida-
de dos inocentes e meigos ca-
petinhas.

NÃO  GOSTOU
A vereadora Ana Paula Be-

athalter não gostou quando 

seus pares da Câmara Munici-
pal, rejeitaram a sua represen-
tação que pedia investigação e 
possível cassação do vice-pre-
feito, Fabiano de Lima, pelos 
fatos ocorridos no mês passado 
envolvendo o vice e o morador 
Júnior Humberto de Oliveira, 
conhecido como “Juninho do 
Hot Dog”. Por maioria abso-
luta, os vereadores votaram 
contra a abertura do processo, 
negando-se a acatar as denún-
cias apresentadas pela verea-
dora sobre o caso, que ganhou 
repercussão nacional. Coisas 
da democracia!

DECISÃO

Na próxima semana, o ve-
reador Pi do Judô deverá deci-
dir se continua filiado ao PO-
DEMOS ou se muda de mala 
e cuia para outra agremiação 
partidária. Por outro lado, o 
vereador Gustavo Milfont do 
PODEMOS, como suplente, 
deve ficar e nem pode aventar 
a ideia de deixar o seu parti-
do, vez que é suplente do PO-
DEMOS.

PRÉ-CANDIDATOS  (1)
Pelo andar da carruagem, 

ninguém de Atibaia está se 
manifestando no sentido de 
ser pré-candidato a deputado 
estadual. Os que aventavam a 
hipótese, por diversos motivos 
deixaram a intenção de lado. 
Uns viram a impossibilidade 
de sucesso e outros foram po-
liticamente tolhidos. Mas se 
sabe que em política tudo pode 
acontecer, inclusive nada!

PRÉ-CANDIDATOS  (2)
Por outro lado, ninguém 

também está se manifestando 
em Atibaia como pré-candi-
dato a deputado federal, dei-
xando espaço para a pré-can-
didatura de Saulo Pedroso. De 
outro ponto de vista, parece 
certo - mesmo que em políti-
ca nunca exista a certeza - que 
Saulo conta com o importan-
te apoio de Gilberto Kassab, 
presidente do PSD.

TERCEIRA  VIA  (1)
Nem Lula e nem Bolsona-

ro, pelos mais variados moti-
vos e razões. Assim, muitos 
eleitores estão aguardando o 
nome da Terceira Via, como 
uma opção, mas a coisa está 
muito complicada e bota com-
plicada nisso.

TERCEIRA  VIA  (2)
Interesses pessoais e po-

líticos não operam na mes-
ma frequência, dificultando 
um acordo para a indicação 
de um nome, com força sufi-
ciente, ou expectativa de força 
suficiente, para enfrentar Lula 
e Bolsonaro.

TERCEIRA  VIA  (3)

Embora com muita difi-
culdade, os que apostam na 
Terceira Via, têm a visão de 
alguns marqueteiros de plan-
tão. Segundo eles, quando co-
meçar a campanha eleitoral, 
Lula e Bolsonaro trocaram far-
pas, acusações e “otras cosi-
tas mas”, em um duelo mor-
tal, cada um querendo mostrar 
o dito lado podre do outro. A 
coisa deverá chegar a um ní-
vel, que muitos eleitores, tan-
to de Lula quanto de Bolsona-
ro, passarão a se questionar se 
a escolha de um deles seria a 
coisa certa.

TERCEIRA  VIA  (4)

Ou em outro falar. A Ter-
ceira Via acredita que seu 
candidato poderá abiscoitar 
os votos daqueles que se de-
cepcionaram, tanto com Lula 
quanto com Bolsonaro, dian-
te dos ataques desferidos por 
eles. Eles irão se destruir pú-
blica e politicamente. Seria 
como a luta de duas cobras. 
Uma comeu a outra e a ou-
tra comeu a uma. Ou seja, su-
miram.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldeirão 
e pediu que se colocasse a se-
guinte frase: “Errar é huma-
no. Culpar outra pessoa é po-
lítica”.

A Assembleia Legislati-
va, por meio da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação 
(CCJR), segue analisando o Pro-
jeto de Lei 456/2021, de auto-
ria do deputado Edmir Chedid 
(União), que denomina como 
Mario Inui (foto) o Poupatempo 
de Atibaia. A unidade de atendi-
mento, referência em nível na-
cional, foi instalada após rei-
vindicação do parlamentar em 
benefício da comunidade.

Em seu argumento, o parla-
mentar declarou que, nos últi-
mos anos, a efetiva contribuição 
do ex-vice-prefeito e ex-verea-
dor Mario Inui foi fundamental 
ao desenvolvimento de Atibaia. 
“Como político, participou de 
importantes discussões na Câ-
mara Municipal - como as da 
habitação e saúde - e na criação 
de programas sociais na Prefei-
tura. Um cidadão que sempre foi 
honrado”, disse.

Edmir Chedid afirmou ain-
da que o homenageado foi uma 
referência na política de Ati-
baia e dos demais municípios 
do entorno. “Por décadas, Má-
rio Inui prestou serviços rele-
vantes à sociedade atibaiense e 
para a nossa região. Por isso, é 
considerado um símbolo de de-
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dicação, honestidade e trabalho; 
merece esta homenagem com 
seu nome perpetuado no Pou-
patempo”, garantiu.

Neste ano, o Projeto de Lei 
também será analisado pelos de-
putados que integram a Comis-
são de Atividades Econômicas 
(CAE) - deliberação conclusi-
va. “A expectativa é de que a 
votação final desta proposta ao 
legislativo ocorra no fim deste 
ano. Nesta semana, por exem-
plo, reiterei a importância da 
matéria aos parlamentares du-
rante as sessões do parlamento”, 
finalizou Edmir Chedid.

Histórico
Mário Yassuo Inui faleceu 

em 19 de junho de 2021. Per-
sonalidade atuante em Atibaia, 
município que adotou em mea-

dos dos anos 1960, iniciou car-
reira política em 1992, eleito 
vereador mais votado naquela 
legislatura. Foi reeleito em 1996 
e eleito vice-prefeito de Atibaia 
em duas ocasiões (2001-2004 e 
2013-2016). Ocupou também a 
função de Secretário de Agrope-
cuária e Abastecimento.

Como agricultor, o homena-
geado conhecia como poucos o 
solo e a cultura da região. Foi 
um dos idealizadores do Projeto 
Produção Integrada do Morango 
e o primeiro produtor de moran-
go a obter o certificado de qua-
lidade do Inmetro em Atibaia. 
Além disso, foi presidente de 
entidades do setor cultural, eco-
nômico e esportivo - como da 
Associação Cultural Fukushi-
ma Kenjin de Atibaia.

O desenvolvimen-
to econômico 
e a geração de 
emprego e renda 

são frentes que vêm recebendo 
grande atenção em Atibaia, com 
investimentos constantes e ex-
pressivos por parte do Governo 
Municipal, sobretudo neste mo-
mento de retomada da economia 
em todo o país após os períodos 
mais severos de enfrentamento 
à pandemia de Covid-19. Como 
resultado desse trabalho, Ati-
baia foi a cidade que mais ge-
rou empregos na região segundo 
o Cadastro Geral de Emprega-
dos e Desempregados (Caged) 
- de janeiro de 2021 a janeiro 
de 2022, foram 3.130 novas va-
gas registradas. E de acordo com 
o Mapa de Empresas, também do 
Governo Federal, entre janeiro 
de 2021 e fevereiro de 2022 Ati-
baia somou a abertura de 3.518 
empresas.

Além disso, por meio do 
Plano de Desenvolvimento 
Local (PDL), em parceria com 
o Serviço Brasileiro de Apoio 
às Micro e Pequenas Empre-
sas (Sebrae) e a Associação Co-
mercial e Industrial de Atibaia 
(Acia), a Prefeitura realizou um 
investimento de mais de R$ 800 
mil reais via Sebrae - portanto 
sem custos para a Administra-
ção Municipal - em projetos e 
atividades de apoio às micro e 
pequenas empresas. Os serviços 
do Sebrae Aqui também foram 
disponibilizados a 2.250 em-
presários em Atibaia, que ain-
da participou dos Encontros de 
Articulação Regional para o de-

senvolvimento econômico, em 
parceria com o Sebrae e a Fun-
dação Getúlio Vargas (FGV).

Com o Programa Inovati 
2022, a Prefeitura também con-
tabilizou mais de R$ 1,4 milhão 
destinado às empresas para o de-
senvolvimento de projetos de 
inovação tecnológica no muni-
cípio, sendo R$ 640 mil somen-
te para microempreendedores 
individuais (MEI), microem-
presas (ME) e empresas de pe-
queno porte (EPP), uma ação 
inovadora na cidade. Os empre-
endedores e pequenos negócios 
também foram beneficiados por 
meio do Banco do Povo, com 
a liberação, até fevereiro deste 
ano, de R$ 609.717,00 para mi-
cro e pequenas empresas.

A Prefeitura também promo-
veu o lançamento do Programa 
Conecta Atibaia, para conectar 
empresas, trabalhadores, em-
preendedores, pessoas em busca 
de recolocação e de novas opor-
tunidades, agronegócio, insti-
tuições de ensino e pesquisa, 
turismo e toda a cadeia produ-
tiva em um grande e importan-
te hub de Tecnologia & Inova-
ção. Além de buscar aproximar 
empresas e trabalhadores, a ini-
ciativa visa ampliar o acesso ao 
mercado de trabalho e garantir 
maior agilidade na abertura de 
novas empresas.

Outra novidade na área de 
Tecnologia & Inovação foi o 
lançamento do Programa Start 
Atibaia, em parceria com Se-
brae, Acia, Unifaat, Etec, Tre-
etech, Radice e Instituto Cons-
tanta de Inovação, para fomento 

e apoio ao surgimento de pro-
jetos de inovação e startups no 
município.

E as ações na área de Desen-
volvimento Econômico rende-
ram a Atibaia o reconhecimen-
to, pelo Governo do Estado de 
São Paulo, de Arranjo Produti-
vo Local (APL) de Agronegó-
cio e APL de Tecnologia, Ino-
vação & Comunicação (TIC).

A retomada das tratativas 
para a instalação de uma uni-
dade da Faculdade de Tecnolo-
gia (Fatec) e expansão da Escola 
Técnica Estadual (Etec) em Ati-
baia; a implementação do progra-
ma Jovens Empreendedores Pri-
meiros Passos (Jepp) nas escolas 
municipais, com 924 alunos aten-
didos; e ofertas de vagas de em-
prego nos bairros em ações junto 
ao Sebrae Móvel também estão 
entre as iniciativas e os investi-
mentos realizados no município 
desde o início de 2021.

“Essas ações representam 
todo o esforço da Prefeitura na 
concretização de sua política 
de desenvolvimento sustentá-
vel para Atibaia. Firmamos o 
compromisso de cuidar das pes-
soas e, por isso, estamos traba-
lhando para oferecer capacita-
ção a todos, gerar emprego e 
renda e impulsionar a econo-
mia do município. A formação 
qualificada favorece o fortaleci-
mento das empresas, sobretudo 
de base tecnológica e economia 
criativa, estimulando a cultura 
da inovação na cidade e, conse-
quentemente, atraindo novos e 
mais investimentos”, ressaltou 
o prefeito Emil Ono.

ATIBAIA É A CIDADE QUE MAIS GEROU 
EMPREGOS NA REGIÃO: 3.130 NOVAS 

VAGAS NO PERÍODO DE UM ANO
De janeiro de 2021 a fevereiro de 2022 Atibaia também registrou 3.518 empresas abertas na cidade
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COMO ANDAM SUAS DÍVIDAS
FINANCEIRAS? E AS EMOCIONAIS?

Dra. Regiane Glashan*

“Muitos acreditam que ter 
dívidas, ou nascer em um país 
endividado, é um resgate de 
vidas passadas. Pessoas assim, 
muitas vezes, apresentam maior 
facilidade em aceitar e lidar com 
situações difíceis, relacionadas à 
falta de recursos para viver. No 
entanto, há outra parcela da popu-
lação que não segue essa crença.

Dívidas financeiras podem 
ter várias causas: desemprego, 
compulsão ao consumo, de-
sorganização gerada pela fal-
ta de planejamento econômico 
e/ou ausência de foco, de habi-
lidades para lidar com o tema, 
medo de arriscar-se, descontro-
le do orçamento familiar, mor-
te dos provedores, patrimônio 
lesado por situações ou tercei-
ros… Não faltam situações para 
levar um indivíduo a vivenciar 
verdadeiros apertos na hora de 
pagar as contas, criando uma 
onda de inadimplentes.

Mas também somos vítimas 
de dívidas emocionais. Estas, 
normalmente, têm sua semen-
te nas questões não resolvidas 
em nossas famílias de origem 
e gerações anteriores à nossa. 
Adquirir dívidas emocionais 
é semelhante à aquisição das 
financeiras, porque não pedi-

mos para nascer em família com 
histórias difíceis, como abusos 
emocionais e sexuais, segredos 
obscuros, pessoas autoritárias, 
pai ou mãe irresponsável, con-
flitos conjugais, separações con-
flituosas. A não ser que a pessoa 
nasça em uma família que crê 
em vidas passadas e aceita as 
experiências emocionais como 
resgates de dívidas anteriores.

Todavia, o que os devedo-
res financeiros e emocionais têm 
em comum? Ambos não se pla-
nejam. De um lado, criam altas 
expectativas com relação aos 
gastos financeiros, sem apresen-
tar habilidades e fontes para li-
dar com o tema. De outro, de-
senvolvem falsas percepções de 
seus relacionamentos pessoais, 
desconhecendo seus diferen-
ciais para potencializar e forta-
lecer trocas afetivas autênticas.

De forma geral, autoestima 
baixa aparece em ambas. Nas fi-
nanceiras, a pessoa “boazinha” 
é dotada de grande ingenuidade 
e acredita que todos deveriam 
respeitar as regras do jogo, po-
rém ela esquece que essas re-
gras são do mercado financeiro, 
não suas. Por sua vez, os de-
vedores emocionais são pou-
co assertivos, “não sabem di-
zer não”, extremamente leais 
às leis da família de origem, po-
dendo desenvolvem o medo de 
“crescer emocionalmente”, fa-
zendo o “jogo do contente” para 
evitar frustrações, rejeições, ou 
seja, dança conforme a plateia 
pede. Isso significa que nunca 
são eles mesmos, mas o que os 
outros querem que sejam.

Não traçar planos, não criar 
metas, não ter clareza de obje-
tivos são características de am-
bos devedores, os financeiros 
e os emocionais. Isto porque 

qualquer organização a respei-
to pode colocá-los em conta-
to com a realidade, descobrin-
do limitações e competências.

Não resolver dívidas finan-
ceiras, delegando-as a nossa re-
alidade (à crise econômica), não 
deixa de ser uma forma de au-
tossabotagem. Ao mesmo tem-
po, não encarar as dívidas emo-
cionais que temos com pais, 
irmãos, avôs, tios também é uma 
atitude de quem “enxuga gelo”.

Ambas as situações - e mui-
tas vezes as duas acontecem na 
vida da mesma pessoa - causam 
problemas de saúde, estresse e a 
sensação de vazio, de impotência.

Por isso, te faço um convi-
te: analise a saúde financeira e 
emocional de sua vida. Como 
estão ambas. Será que você não 
está se negligenciando e colo-
cando em risco o seu bem-es-
tar e de pessoas que você ama?

Não se desespere, porque 
você não é único. Muitas pes-
soas passam pelos mesmos pro-
blemas. Segundo, porque você 
pode contar conosco para ajudá-
-lo a se resgatar dessa crise, seja 
financeira, seja emocional. Ali-
ás, reflita se uma não está levan-
do a outra, o que é bem comum 
nas realidades das famílias.” (Se 
quiser conversar a respeito, es-
tou aqui. É só entrar em conta-
to. Sebastião Souza - psicotera-
peuta de casais e famílias)

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br. 
Instagram: @terapeutadebebes_
familia

O vereador José Carlos Ma-
chado, o Zé Machado, indicou 
na sessão de 19 de abril a ins-
talação de lombofaixa na Ave-
nida Jerônimo de Camargo, no 
trecho que permite aos pedes-
tres o acesso ao Parque das Na-
ções. A solicitação é direcio-
nada à Secretaria Municipal de 
Mobilidade Urbana.

“No local, há o escadão que 
dá acesso ao centro/bairro, mui-
to utilizado por pedestres no dia 
a dia. Esses moradores estão en-
contrando dificuldades para a tra-
vessia da via, tendo em vista o 
grande fluxo de automóveis, prin-
cipalmente nos horários de pico. 
Diante do exposto, se faz necessá-
ria a instalação desse tipo de dis-
positivo, que permite diminuir a 

velocidade dos veículos, propor-
cionando mais segurança”, afir-
mou o vereador.

OUTRAS  INDICAÇÕES
Em outras indicações, Zé Ma-

chado pediu a poda de galhos de 
árvores na Rua José Silva, ao lado 
da Escola Estadual Maria do Car-
mo Barbosa, no bairro do Tan-
que; limpeza do leito carroçável 
na Alameda Arão Sahn, no bairro 
Atibaia Belvedere; roçada do lei-
to carroçável na Estrada do Min-
gu, próximo ao condomínio Por-
tal das Hortências, bairro do Rio 
Abaixo; e o serviço de máquina 
motoniveladora nos pontos críti-
cos da Estrada Osório Francisco 
Pereira (acesso do bairro do Tan-
que ao Laranjal). “A via está bem 
danificada em alguns pontos, di-

ficultando o deslocamento dos 
moradores”.

À Secretaria de Serviços, o 
pedido de poda de árvores foi 
feito também para a Estrada da 
Agroflora, próximo ao acesso à 
Estrada Mário da Silveira Leite, 
no bairro do Tanque.

“No local, os galhos das ár-
vores estão ‘raspando’ o baú dos 
caminhões que passam, também 
obstruindo a visibilidade, a ilumi-
nação noturna e contribuindo para 
sujeira e entupimento de galerias 
pluviais. Além disso, existe o ris-
co de queda de grandes galhos em 
dias de vento e chuva, podendo 
ocasionar acidentes. Reforçamos 
aqui a necessidade de manuten-
ção”, apontou o vereador.

O presidente do Poder Le-
gislativo Municipal, Júlio César 
Mendes, reforçou nesta semana 
que o acesso do público ao ple-
nário da Câmara já está liberado 
com 100% de sua capacidade. A 
permissão já está em vigor desde 
o dia 6 de abril deste ano.

Até o dia 4 de março, o acesso 

do público estava restrito a ape-
nas um visitante por vez em cada 
gabinete de vereador e 1 repre-
sentante da imprensa nas sessões 
legislativas. A partir do dia 7 de 
março, a capacidade do plenário 
passou a ser de 30% do número 
de assentos. Já no dia 14 de mar-
ço, a capacidade aumentou para 

50% - e com direito a duas pes-
soas por vez em cada gabinete.

Foi a partir do dia 6 de abril 
que o acesso ao plenário e aos ga-
binetes dos vereadores, incluin-
do a desobrigatoriedade do uso de 
máscaras, passou a vigorar sem 
restrição quanto à quantidade de 
visitantes.

O vereador Paulo Ferraz Al-
vim, o Pi do Judô, indicou na ses-
são de 19 de abril a limpeza do 
córrego próximo ao Colégio Cefi, 
no bairro do Atibaia Jardim.

“De acordo com relatos de 
moradores, a última chuva que 
transbordou o córrego naquele 
local, trouxe muito lixo e galhos. 
Isso ocasionou o entupimento e 

prejudicou a vazão, trazendo inú-
meros transtornos, além do mau 
cheiro devido ao acúmulo de 
lixo”, explicou o vereador.

“Tais medidas são necessárias 
para evitar a proliferação de inse-
tos, animais peçonhentos, etc.”, 
finalizou.

OUTROS  PEDIDOS
Pi do Judô também solicitou a 

troca de lâmpada no poste locali-
zado na Avenida Maristela, altu-
ra do nº 111, Jardim Petrópolis; a 
poda da árvore na Rua Clóvis So-
ares, 671, Alvinópolis; e a troca 
de lâmpada em poste localizado 
na Estrada Parque das Cascatas, 
altura dos números 675 a 730, 
bairro do Portão.

Nesta semana, a vereadora 
Ana Paula Beathalter protoco-
lou diversas indicações em que 
solicita à Administração Munici-
pal melhorias para os bairros. Em 
um primeiro documento, ela aten-
ta para a necessidade de realiza-
ção de serviços de infraestrutura 
em toda extensão da Estrada Mu-
nicipal Sul Brasil x São Roque, in-
cluindo roçagem, colocação e com-
pactação de pedriscos, planejando, 
na sequência, obras para pavimen-
tação da referida via.

“Essa estrada é muito utiliza-
da para escoamento da produção 
agrícola, sendo importante a ma-
nutenção frequente para evitar da-
nos em veículos leves e pesados, 
além de garantir a segurança de 
motoristas e pedestres”, ressaltou.

Outro pedido refere-se à reali-
zação de serviços para reparo no 
asfalto da Rua Antônio da Cos-
ta Ratto, especialmente na altura 
do número 170, bairro Alvinópo-
lis II. Segundo ela, esta indicação 
já foi apresentada em 28 de mar-

ço de 2022, sendo esta, portanto, 
uma reapresentação da propositu-
ra, por conta da relevância e ur-
gência da demanda.

Por fim, a vereadora indica, 
em caráter de urgência, a reali-
zação de serviços de limpeza de 
calçadas em toda extensão da Es-
trada Municipal Guaxinduva, lo-
calizada no bairro Guaxinduva. O 
objetivo é minimizar os transtor-
nos enfrentados pelos moradores 
e demais usuários do local, espe-
cialmente pelos riscos de acidentes.

A vereadora Ana Borghi apre-
sentou na sessão de terça-feira, 19 
de abril, uma indicação em que 
solicita ao Poder Executivo o ser-
viço de pintura em uma faixa de 
pedestres localizada na Rua da 
Imprensa, próximo ao CIEM I, 
no Terceiro Centenário.

O mesmo serviço também é 
solicitado para todas as faixas 
de pedestres da Rua Alfredo An-
dré, no Jardim Brasil. “Faço es-

ses pedidos tendo em vista que 
as referidas faixas encontram-
-se apagadas, sendo necessário 
realizar uma nova pintura, pois 
os condutores de veículos au-
tomotivos não estão respeitan-
do os pedestres na travessia”, 
observou.

Em outra indicação, a vere-
adora sugeriu a implantação de 
uma via de acesso destinada à cir-
culação de pedestres, bem como 

verificar a possibilidade da ade-
quação de iluminação, no bair-
ro Caetetuba. “Importante sa-
lientar que a referida indicação 
atende as necessidades dos mu-
nícipes daquela localidade, uma 
vez que o trecho possui intenso 
fluxo de pedestres. Dessa for-
ma, a adequação dessa situação 
facilitará a vida dos cidadãos 
evitando dissabores”, concluiu 
Ana Borghi.

Na sessão de terça-feira, 19 de 
abril, o vereador Gustavo Milfont 
apresentou uma indicação em que 
solicita ao Poder Executivo a fis-
calização de veículos estaciona-
dos em locais indevidos na Rua 
Antônio da Cunha Leite, no bairro 
do Portão. Ele explica que a rua 
é o principal acesso ao bairro do 
Portão e vem tendo a ocorrência 
de diversos veículos estacionados 
em lugares proibidos, atrasando 
os ônibus que passam pelo local.

“Em conversa com muníci-
pes que utilizam o transporte pú-
blico no bairro do Portão com o 
destino ao Centro ou a outras lo-
calidades, eles vêm encontrando 
muitas dificuldades. Esses atrasos 
prejudicam em grande proporção 
os munícipes que possuem seus 
compromissos, sendo necessária, 
portanto, a intensificação de fisca-
lização do setor de trânsito para 
brecar e inibir os estacionamen-
tos em locais proibidos”, afirmou.

Em outro documento, o vere-
ador atenta para a necessidade de 
manutenção asfáltica e outras pro-
vidências em viela pertencente à 

Rua Henrique de Campos, na al-
tura do número 85, no bairro Jar-
dim do Trevo. Segundo ele, após 
as fortes chuvas as condições da 
via estão alarmantes, com racha-
duras e buracos tomando conta 
do local.

“Ressalta-se que a viela não 
possui iluminação e, ao anoite-
cer, fica altamente perigosa a sua 
travessia, tendo em vista que não é 
possível enxergar os buracos que 
ali se encontram. Infelizmente, aci-
dentes já ocorreram no local, quan-
do um munícipe quebrou o pé na 
via por não ter visto o buraco e pi-
sado em falso”, relatou o vereador.

Gustavo Milfont também en-
caminhou um pedido a SAAE 
para que seja realizada a coleta 
de resíduos recicláveis no lotea-
mento Quintas da Boa Vista, si-
tuado na Estrada dos Perines, no 
bairro da Boa Vista. Ele explica 
que, na frente do loteamento, já 
há um container para realização 
da coleta e retirada.

Por fim, o vereador pediu para 
que a Prefeitura realize a regula-
gem da programação dos tempos 

dos semáforos localizados na Av. 
Industrial Walter Kloth, altura do 
nº 975, na esquina da Pita Bread 
com a Grammer, no bairro do Jar-
dim Cerejeiras.

“Em conversa com munícipes 
que possuem estabelecimento e 
que trafegam pela Av. Industrial 
Walter Kloth, no cruzamento com 
a Rua Buenos Aires, foi constata-
do que os semáforos ali situados 
vêm causando muito transtorno. 
Acontece que na Rua Buenos Ai-
res, que possui menos fluxo, o si-
nal permanece aberto por muito 
mais tempo que na avenida prin-
cipal, uma estimativa de quase 3 
minutos. Por outro lado, na Ave-
nida Industrial Walter Kloth, que 
contém tráfego intenso, o semá-
foro permanece aberto por ape-
nas 10 segundos. Desta forma, o 
trânsito fica caótico na localidade, 
onde a fila de carros na Av. Indus-
trial Walter Kloth fica gigantes-
ca, dificultando quem precisa ma-
nobrar caminhões nas indústrias/
estabelecimentos e irritabilidade 
dos motoristas com consequen-
tes buzinaços”, atentou Milfont.

A Câmara Municipal apro-
vou, na sessão de terça-feira (19), 
o projeto de lei, de autoria do ve-
reador Gustavo Milfont, que ins-
titui o “Dia Municipal do Comba-
te ao Preconceito Contra Pessoas 
com Nanismo”. A data comemo-
rada anualmente no dia 25 de ou-
tubro passará a integrar o calen-
dário oficial de Atibaia.

Em 2017, o Congresso Na-
cional instituiu o Dia Nacional de 
Combate ao Preconceito às Pesso-
as com Nanismo, que buscou mo-
bilizar esforços para promover a 
inserção no mercado de trabalho 
e inclusão social desses cidadãos 
e promover palestras e encontros 
com profissionais especializados 
no assunto. “Portanto, esse proje-
to de lei visa, no âmbito munici-

pal, homenagear as pessoas com 
nanismo e promover debates so-
bre o assunto”, explicou Gusta-
vo Milfont.

Nanismo é um transtorno que 
se caracteriza por uma deficiência 
no crescimento, levando a pessoa 
portadora a apresentar baixa es-
tatura, pernas e braços pequenos 
e desproporcionais ao tamanho 
da cabeça e ao comprimento do 
tronco, se comparada com a mé-
dia da população de mesma idade 
e sexo. Atualmente existem 200 
tipos de nanismo e 80 subtipos.

No ano de 2004, o nanismo 
foi adicionado ao rol de deficiên-
cias físicas, o que levou a um tra-
tamento legal idêntico ao conce-
dido às pessoas com necessidades 
especiais. Salvo raras exceções, 

o nanismo não afeta a capacida-
de mental dos que têm essa con-
dição, garantindo-lhes uma vida 
normal e de boa qualidade. “Po-
rém, quanto a seus aspectos físi-
cos, é comum que os indivíduos 
com nanismo sofram discrimina-
ção social em seu cotidiano, que 
vão desde a inserção no mercado de 
trabalho até as dificuldades de aces-
sibilidade nos ambientes públicos 
e privados”, apontou o vereador.

O dia 25 de outubro foi esco-
lhido por se tratar da data de fale-
cimento do ator norte-americano 
Billy Barty, portador da deficiência, 
fundador da instituição Little Peo-
ple of America (“Pessoas Pequenas 
da América”) e uma das primeiras 
pessoas do mundo a lutar publica-
mente contra o preconceito.

VEREADOR ZÉ MACHADO SOLICITOU 
À MOBILIDADE URBANA A

INSTALAÇÃO DE LOMBOFAIXA NA
JERÔNIMO, ALTURA DO ESCADÃO

Em outras indicações, ele pediu a poda de árvores, roçada em estrada
rural e serviço de máquina motoniveladora

PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL
JÁ ESTÁ FUNCIONANDO COM
100% DE SUA CAPACIDADE

Medida está em vigor desde o dia 6 de abril

VEREADOR PI DO JUDÔ PEDIU A
LIMPEZA DE CÓRREGO, PREJUDICADO 

PELO TRANSBORDO DE CHUVA,
NO BAIRRO DO ATIBAIA JARDIM

“De acordo com relatos de moradores, a última chuva que transbordou o córrego, trouxe muito lixo e galhos”

VEREADORA ANA BORGHI SOLICITOU
PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES EM VIAS 
DO TERCEIRO CENTENÁRIO E JARDIM BRASIL

Vereadora também sugeriu implantação de via de acesso destinada
à circulação de pedestres no bairro Caetetuba

VEREADORA ANA PAULA BEATHALTER
INDICOU SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA 

EM TODA EXTENSÃO DA ESTRADA
MUNICIPAL SUL BRASIL E SÃO ROQUE

Vereadora também solicitou melhorias para as regiões do Alvinópolis II e Guaxinduva

VEREADOR GUSTAVO MILFONT PEDIU
PROVIDÊNCIAS NO TRÂNSITO DA RUA ANTÔNIO 

DA CUNHA LEITE, NO BAIRRO DO PORTÃO
Segundo ele, veículos estacionados em lugares proibidos estão atrasando os ônibus que passam pelo local

“DIA MUNICIPAL DO COMBATE AO PRECONCEITO 
CONTRA PESSOAS COM NANISMO” FARÁ PARTE 

DO CALENDÁRIO OFICIAL DE ATIBAIA
Iniciativa do vereador Gustavo Milfont, a data já é comemorada nacionalmente no dia 25 de outubro
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EMPRESA
ADMITE

- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

- EDITAIS -
NÚCLEO DE APOIO AOS SERVIDORES PÚBLICOS DE ATIBAIA E REGIÃO

Rua José Bonifácio, 411 B - Centro - Atibaia/SP - CEP 12.940-210
CNPJ: 06.787.157/0001-95

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados todos os associados do NÚCLEO DE APOIO AOS SERVIDORES PÚ-
BLICOS DE ATIBAIA E REGIÃO, que estejam em pleno gozo de seus direitos estatutários, 
para se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, que será realizada em 
sua sede social, sito à Rua José Bonifácio, 411 B - Centro - Atibaia/SP, no dia 04 de maio de 
2.022, com primeira chamada às 09h00, na presença da maioria absoluta dos associados 
inscritos na data da assembleia e quites com suas obrigações, ou às 09h30, em segunda 
chamada com a presença de qualquer quantidade, para deliberar sobre o seguinte assunto:
I) Alteração do estatuto social e consolidação com as alterações aprovadas.

Atibaia, 19 de abril de 2.022.

Maria Silvia Aira Fernandes
Presidente

A Prefeitura de Atibaia vai 
promover uma Audiência Pú-
blica para apresentar a pro-
posta da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) para o 
exercício de 2023 no municí-
pio, no dia 25 de abril, às 14h, 
com transmissão on-line pelo 
Youtube da Câmara Munici-
pal. O evento é realizado pela 
Secretaria de Planejamento e 
Finanças com o objetivo de 
manter a transparência com a 
população.

A Lei de Diretrizes Orça-
mentárias - LDO é elaborada 

anualmente e é a referência uti-
lizada para equilibrar as receitas 
e despesas do município, base-
ada em dispositivos da Cons-
tituição Federal e da Lei de 
Responsabilidade Fiscal. Em 
suas orientações gerais estão 
estipuladas: a manutenção das 
atividades existentes; inves-
timentos nas áreas sociais 
visando a redução de desi-
gualdades; e austeridade na 
gestão dos recursos públicos, 
por meio de responsabilidade 
na gestão fiscal.

Além disso, a lei prevê a 

modernização na ação gover-
namental; eficiência e qualida-
de na prestação de serviços pú-
blicos, em especial nas ações e 
serviços de saúde e educação; 
ação planejada, descentralizada 
e transparente, mediante incen-
tivo à participação da sociedade; 
equilíbrio orçamentário, tanto 
na previsão quanto na execução 
orçamentária; articulação, coo-
peração e parceria com a União, 
o Estado e a Iniciativa Privada; e 
preservação do Meio Ambiente, 
do Patrimônio Histórico e das 
Manifestações Culturais.

A Prefeitura da Estância de 
Atibaia publicou no último dia 
13, na Imprensa Oficial Eletrô-
nica, alteração de lei que dispõe 
sobre a estrutura de empregos, 
carreiras e salários da Adminis-
tração Municipal, possibilitando 
a convocação de novos funcio-
nários, como nas secretarias de 
Saúde e de Educação.

Os novos profissionais es-
tão sendo convocados segundo 
a classificação em concursos pú-
blicos dos anos de 2018 ou 2019 
para cargos já existentes dentro 
do quadro da Prefeitura.

Existe demanda de profissio-
nais, por exemplo, na Secretaria 
de Saúde, devido à criação e/ou 
ampliação de unidades de saú-

de, e na Secretaria de Educação, 
para atender cada vez melhor os 
alunos do município.

Para reforçar os serviços de 
saúde estão sendo contratados 
mais 146 profissionais, entre 
médicos, enfermeiros, psicólo-
gos, psicanalistas, fonoaudiólo-
gos, profissionais da Educação 
Física, fisioterapeutas, terapeutas 
ocupacionais, cirurgiões dentis-
tas, assistentes sociais e agentes 
comunitários de saúde, entre ou-
tros. Para a Educação, estão sen-
do contratados 140 profissionais, 
além de 70 estagiários.

Reajuste dos servidores 
Na última quarta-feira, a Prefei-
tura também oficializou o rea-
juste de 15% aos servidores mu-

nicipais, depois que o Acordo 
Coletivo de Trabalho com o Sin-
dicato dos Servidores Munici-
pais, Câmara Municipal e Au-
tarquias de Atibaia (SISMA) 
foi aprovado pela Câmara Mu-
nicipal.

Ficou estabelecido que have-
rá reajuste de 12% a contar de 1 
de março de 2022 e de mais 3% 
a contar de 1 de agosto de 2022 
a todos os servidores efetivos do 
Poder Executivo, abrangendo os 
servidores estatutários e os con-
tratados sob o regime da Con-
solidação das Leis Trabalhistas 
(CLT). O mesmo reajuste sala-
rial incidirá sobre os proventos e 
pensões dos aposentados e pen-
sionistas.

A Prefeitura de Atibaia, por 
meio da Secretaria de Assistên-
cia e Desenvolvimento Social, e 
em parceria com o Sebrae, abriu 
as inscrições para o curso gratui-
to de pães e salgados fitness. São 
40 vagas disponíveis, voltadas às 
pessoas inscritas no CADÚnico, 
visando o aperfeiçoamento pro-
fissional e geração de renda para 
as pessoas em situação de vulne-
rabilidade social do município.

As inscrições estão abertas e 
podem ser feitas no link: bit.ly/
3jX2e2I. O curso terá início no 
dia 16 de maio e será realizado no 
Núcleo de Inclusão Produtiva, no 
Jardim Cerejeiras, em duas tur-
mas diferentes: segunda e quar-
ta das 13h às 17h, nos dias 16, 
18, 23, 25 e 30 de maio ou ter-
ça e quinta das 13h às 17h, nos 
dias 17, 19, 24, 26 e 31 de maio.

Com foco na geração de tra-

Atibaia recebe novamente o 
“Sebrae Móvel” para atender gra-
tuitamente os empreendedores 
locais com consultas nas áreas 
de marketing, finanças, gestão de 
pessoas e gerenciamento de ne-
gócios. O veículo estará em cin-
co bairros diferentes entre os dias 
25 e 29 de abril, das 10h às 16h.

A iniciativa tem o objetivo de 
levar os serviços de fomento ao 
empreendedorismo diretamente 
nos bairros, incentivando a aber-
tura de novos negócios, além de 
oferecer orientações de planeja-
mento, aquisição de crédito, for-
malização dos negócios e aber-
tura de novos empreendimentos.

Entre os bairros atendidos es-
tão Caetetuba, no dia 25 de abril 
na UBS Santa Clara; Jardim Im-
perial, 26 de abril, no Terminal 
Rodoviário; Tanque, 27 de abril, 
no CRAS local, Lucas Nogueira 
Garcez, 28 de abril, em frente ao 
nº 1402 e no Centro, dia 29, no 
Pátio do Mercado.

A ação faz parte do Plano de 
Desenvolvimento Local - PDL, 
firmado entre a Prefeitura de Ati-
baia e o Sebrae, e é uma das ações 
voltadas para o fortalecimento das 
empresas, visando a prosperidade 
do município e de toda população.

Para mais esclarecimentos, o 
Sebrae agora conta com What-

sApp: (11) 94120-3804 ou (11) 
91237-6334.

SERVIÇO
“Sebrae Móvel”
Data: De 25 a 29 de abril
Horário: das 10h às 16h
Locais:
- Caetetuba - UBS Santa Cla-

ra: Av. Professor Flávio Pires de 
Camargo, 1200

- Jardim Imperial - Terminal 
Rodoviário: Av. Imperial, 945

- Tanque - CRAS: Praça Sol-
dado Constitucionalista

- Lucas Nogueira Garcez, 
frente ao número 1402

- Centro - Pátio do Mercado 
Municipal: R. Tomé Franco, s/n

AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE LDO EM 
ATIBAIA ACONTECERÁ DIA 25 DE ABRIL

Haverá transmissão on-line referente à proposta da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) para 2023

SEBRAE MÓVEL ESTARÁ EM ATIBAIA 
ENTRE OS DIAS 25 E 29 DE ABRIL

Veículo oferecerá atendimento gratuito aos empreendedores e atenderá nos bairros Caetetuba, 
Tanque, Centro, Imperial e Lucas Nogueira Garcez

ADEQUAÇÃO NA ESTRUTURA DE EMPREGOS 
DA PREFEITURA PERMITE A CONTRATAÇÃO DE 
MAIS PROFISSIONAIS PARA A REDE PÚBLICA

Mudança foi publicada no último dia 13, quando a Administração Municipal
também oficializou reajuste de 15% aos servidores municipais

PREFEITURA ABRE INSCRIÇÕES PARA 
CURSO DE PÃES E SALGADOS FITNESS

Ação é gratuita e tem o objetivo de oferecer aperfeiçoamento profissional e gerar
renda às pessoas em situação de vulnerabilidade social em Atibaia

balho e renda para pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade social, 
o Núcleo de Inclusão Produtiva é 
voltado à formação e desenvolvi-
mento de pessoas atendidas pelo 
Cadastro Único para Programas 
Socias (CADÚnico), promoven-
do ações formativas que ajudam 
a identificar, desenvolver e aper-
feiçoar habilidades e competên-
cias que possibilitem, por meio 
do empreendedorismo e empre-

gabilidade, superar processos de 
exclusão social.

SERVIÇO
CURSO DE PÃES E SAL-

GADOS FITNESS
Data: de 16 a 31 de maio em 

duas turmas diferentes
Horário: das 13h às 17h
Local: Núcleo de Inclusão 

Produtiva - Rua Gonçalves Dias, 
265. Jardim Cerejeiras

Inscrições: bit.ly/3jX2e2I
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Na segunda-feira (18), o pre-
feito da Estância de Atibaia, 
Emil Ono, em comitiva junto a 
diversos secretários municipais, 
esteve em Campinas para parti-
cipação no “Governo na Área”, 
evento promovido pelo Gover-
no do Estado de São Paulo, 
com a presença do governa-
dor Rodrigo Garcia e de todos 
os secretários estaduais. O ob-
jetivo da iniciativa foi liberar 
recursos e/ou equipamentos 
para as cidades da região, en-
tre elas Atibaia, contemplada 
com R$ 3 milhões para a Se-
cretaria de Mobilidade e Plane-
jamento Urbano e também com 
uma nova ambulância para a Se-
cretaria de Saúde, avaliada em 
R$ 290 mil.

Durante o Governo na Área 
a comitiva de Atibaia também 
procedeu à retirada dos equi-
pamentos conquistados por 
meio do Programa “Nova Fro-
ta SP”, cujo convênio foi as-
sinado no último mês e que 
busca facilitar o acesso das ci-
dades à aquisição de veículos e 
maquinários necessários para 
melhoria na prestação de ser-
viços aos cidadãos. Entre os 
equipamentos estão um tra-
tor de 85 CV, distribuidor de 
calcário, plantadora de grão, 
pulverizador, grade aradora e 
arado subsolador, todos desti-
nados à Secretaria de Agricul-
tura de Atibaia.

Os equipamentos recebidos 
se somam à Patrulha Agríco-

la Mecanizada Municipal, ini-
ciativa da Prefeitura da Estân-
cia de Atibaia que disponibiliza 
maquinário e assessoramento 
como forma de apoio aos pro-
dutores rurais na realização dos 
trabalhos no campo. O suporte 
é oferecido pelo Executivo, por 
meio da Secretaria de Agricul-
tura, com o apoio do Conselho 
Municipal de Desenvolvimento 
Rural (CMDR), e garante servi-
ços a um custo reduzido, mais 
acessível aos produtores.

O registro de diversos plei-
tos relacionados às demais se-
cretarias da Administração Mu-
nicipal também esteve entre as 
tratativas da comitiva de Atibaia 
durante o Governo na Área em 
Campinas.

Desde março, a Prefeitura 
de Atibaia vem reformando os 
canteiros de flores para deixar a 
cidade ainda mais bonita e har-
moniosa, no âmbito do Progra-
ma Atibaia Florida, coordenado 
pela Secretaria de Agricultura. 
O colorido intenso e alegre está 
em vários pontos do município, 
reforçando o status de Atibaia 
como “cidade das flores e do 
morango”.

A substituição de mudas já 
ocorreu em locais como: entra-
da da cidade em frente à Praça 
Santa Helena, Rotatória da Av. 
Dona Gertrudes com a Jerôni-
mo de Camargo, Av. Carvalho 
Pinto, Praça da Matriz, Praça 
do José Alvim, Fórum da Ci-
dadania, partes do Jardim dos 
Pinheiros, Fundo de Solidarie-
dade, entrada do bairro CTB, 
entre outros.

Na Alameda Lucas Noguei-
ra Garcez, perto da Serrinha, foi 
feito um jardim, com a plan-

tação de três palmeiras Fênix, 
bromélias e outras plantas. A 
Sunpatiens ainda é a flor que 
simboliza o Programa Atibaia 
Florida, por sua duração, re-
sistência e colorido variado. A 
Secretaria de Agricultura está 
agora preparando o solo para 
renovação de outros locais flo-
ridos na cidade, incluindo o 
Letreiro “Eu Amo Atibaia” no 
Centro de Convenções.

O Programa Atibaia Florida 
teve início no final de 2017. As 
mudas utilizadas no programa 
são adquiridas ainda bem pe-
quenas e cultivadas no Viveiro 
Municipal até o ponto de plan-
tio ideal, gerando uma econo-
mia significativa para a Prefeitu-
ra, já que a muda pequena custa 
cerca de 10% do valor da já de-
senvolvida.

Outro fator de contribuição 
para economia, adaptação e bom 
desenvolvimento das flores e 
plantas é a utilização de subs-

trato proveniente da trituração 
de resíduos de podas de árvo-
res feitas pelo município. O tra-
tamento do solo e o trabalho de 
drenagem dos locais que vão re-
ceber o plantio também são de-
cisivos para o sucesso do Ati-
baia Florida.

Flores e Morango
Atibaia ocupa lugar de des-

taque na economia do agrone-
gócio, concentrando 25% da 
produção nacional de flores e 
sobressaindo-se também na pro-
dução de frutas, especialmente 
o morango, um dos símbolos da 
cidade. O município também 
conquistou posições relevantes 
em importantes rankings como 
o “Cidadania no Campo - Mu-
nicípio Agro” (12ª colocação 
entre 410 municípios), do go-
verno estadual, e “Melhores Ci-
dades para Negócios” (a cidade 
subiu do 23º para o 16º lugar no 
segmento Agropecuário), da re-
vista Exame.

Entre os dias 20 e 24 de 
abril, Atibaia participará da 24ª 
edição dos Jogos da Melhor Ida-
de (JOMI), sendo representada 
por uma delegação de 80 atle-
tas, disputando 12 das 14 cate-
gorias da competição. O even-
to acontece na cidade de Casa 
Branca e faz parte do calendá-
rio da Secretaria de Esportes do 
Estado de São Paulo.

As modalidades que os atle-
tas de Atibaia vão disputar são 
Coreografia, Bocha, Buraco, 
Damas, Dominó, Tênis, Tênis 
de Mesa, Truco, Vôlei adapta-
do, Atletismo, Dança de Salão 

e Natação.
O Comitê Dirigente da Dele-

gação de Atibaia é composto por 
10 membros, representados pelo 
Conselho Municipal do Idoso, 
integrantes da sociedade civil, 
e Secretarias de Esportes e La-
zer, Assistência e Desenvolvi-
mento Social, Cultura e Saúde.

A equipe da modalidade 
“Coreografia” embarcou para 
Casa Branca na terça-feira (19), 
com saída do Ginásio José Apa-
recido Ferreira Franco (Atibaia 
Jardim). No dia 20, será a vez 
dos especialistas de Bocha, Bu-
raco, Damas, Dominó, Tênis de 

campo e de mesa, Truco e Vô-
lei adaptado A/B irem a Casa 
Branca. Equipes de Atletismo, 
Dança de Salão e Natação via-
jam no dia 21 de abril.

Os Jogos da Melhor Idade 
têm por objetivo valorizar e esti-
mular a prática esportiva, como 
fator de promoção de saúde e 
bem-estar, resgatando a autoes-
tima para melhor convívio so-
cial dos idosos. Participam dos 
JOMI idosos residentes dos mu-
nicípios inscritos e/ou participan-
tes em projetos sociais desenvol-
vidos ou apoiados pela pasta de 
Esportes de seu município.

Na manhã de quarta-feira 
(20), a Prefeitura da Estância 
de Atibaia, por meio da Secre-
taria de Agricultura, promoveu 
a inauguração da nova estufa 
do Viveiro Municipal. Na oca-
sião, também aconteceu a doa-
ção de mudas de morango pro-
duzidas pelo Executivo pelo 
Programa de Revitalização da 
Cultura do Morango, e ainda 
houve a entrega da reforma do 
berçário de mudas de árvores 
nativas. Conforme a Secreta-
ria Municipal de Agricultura, 
com a nova estufa foi possí-
vel ampliar o número de mu-
das de morango distribuídas 
aos pequenos produtores fa-
miliares de Atibaia de 120 mil 
para 180 mil durante a tempo-
rada 2021/2022.

A cerimônia realizada no Vi-
veiro Municipal (Estrada Muni-
cipal Juca Sanches, s/n, Km 11, 
Boa Vista) contou com a pre-
sença do prefeito Emil Ono; do 
vice-prefeito Prof. Fabiano de 
Lima; do secretário municipal 
de Agricultura, Gabriel Sola; 
do presidente da Câmara Mu-
nicipal, vereador Julio Cesar 
Mendes; do vereador Marcos 
de Oliveira (Marcão do Itape-
tinga); do Prof. Senna, repre-

sentando a Secretaria Estadual 
de Agricultura e Abastecimen-
to; do presidente da Associação 
dos Produtores de Morangos e 
Hortifrutigranjeiros de Atibaia, 
Jarinu e Região, Oswaldo Ma-
ziero; do presidente da Asso-
ciação Hortolândia de Atibaia, 
Nelson Yoshida; entre outras 
autoridades, produtores rurais 
e representantes do setor.

Em Atibaia, a distribuição 
de mudas de morango aos pe-
quenos produtores familiares do 
município acontece graças ao 
Programa de Revitalização da 
Cultura do Morango, iniciativa 
da Prefeitura responsável por re-
produzir, no Viveiro Municipal, 
mudas de morango para distri-
buição, apoiando a agricultura 
familiar na cidade. O Viveiro 
Municipal já contava com uma 
estufa de 1.400 m² e a Secreta-
ria de Agricultura investiu na 
aquisição de mais uma estrutu-
ra, de 900 m², que possibilitou 
o incremento na capacidade de 
produção.

O Viveiro Municipal tam-
bém conta com um berçário 
de mudas de árvores nativas, 
recém-reformado pela Prefei-
tura. O espaço disponibiliza 
anualmente centenas de mu-

das nativas para a população 
- a maior parte doada para pro-
dutores rurais, escolas e asso-
ciações com a finalidade de re-
cuperar nascentes, reflorestar 
Áreas de Preservação Perma-
nente (APP), implantar hortas 
e promover ações de arboriza-
ção no município.

“Atibaia ocupa lugar de des-
taque na economia do agronegó-
cio, concentrando 25% da pro-
dução nacional de flores e se 
sobressaindo na produção de 
frutas, especialmente o moran-
go, um dos símbolos da cida-
de. Atibaia ainda conquistou 
posições relevantes em impor-
tantes rankings como o ‘Cida-
dania no Campo - Município 
Agro’, do Governo Estadual, 
com a 12ª colocação entre 410 
municípios; e ‘Melhores Cida-
des para Negócios’, da Revis-
ta Exame, subindo do 23º para 
o 16º lugar no segmento Agro-
pecuário. Além disso, Atibaia 
obteve o reconhecimento, pelo 
Governo do Estado, de Arran-
jo Produtivo Local (APL) de 
Agronegócio graças aos inves-
timentos e políticas de incenti-
vo ao setor agrícola realizados 
pela Prefeitura no município”, 
ressaltou o prefeito Emil Ono.

ATIBAIA PARTICIPA DOS JOGOS 
DA MELHOR IDADE COM

DELEGAÇÃO DE 80 ATLETAS
JOMI acontece entre os dias 20 a 24 de abril em Casa Branca; esportistas de

Atibaia participam de 12 das 14 modalidades do campeonato

PREFEITURA DE ATIBAIA INAUGURA NOVA 
ESTUFA NO VIVEIRO MUNICIPAL,

AMPLIANDO APOIO AO PRODUTOR RURAL

ATIBAIA MARCOU PRESENÇA 
NO “GOVERNO NA ÁREA”,

EVENTO PROMOVIDO PELO
ESTADO, EM CAMPINAS

Atibaia recebeu R$ 3 milhões para a Secretaria de Mobilidade e Planejamento Urbano
e uma nova ambulância para a Secretaria de Saúde

PROGRAMA ATIBAIA FLORIDA
RENOVA CANTEIROS E REALÇA

PAISAGEM DA CIDADE
Diversos pontos do município contam com flores coloridas, deixando Atibaia ainda mais bonita
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Referência na área educacio-
nal, Atibaia deu início a uma ino-
vadora experiência tecnológica 
que utiliza um novo ambiente de 
aprendizagem para ampliar o co-
nhecimento. Na noite de terça-
-feira (19), no Cine Itá Cultural, 
a Prefeitura lançou o EduConec-
te Atibaia, programa que está dis-
ponibilizando tablets e uma pla-
taforma digital com conteúdos 
exclusivos a alunos de 1º a 5º ano 
e da Educação de Jovens, Adul-
tos e Idosos (EJAI) da rede pú-
blica municipal.

A cerimônia de lançamento 
do programa municipal de tecno-
logia educacional foi transmitida 
ao vivo pelo canal da Prefeitura 
no YouTube e no perfil do Fa-
cebook e, além do prefeito Emil 
Ono, estiveram presentes a pri-
meira-dama, Tamy Ono, a secretá-
ria de Educação, Eliane Doratiotto 
Endsfeldz, o presidente da Câmara 
Municipal, vereador Julio Mendes, 
a diretora do Departamento de En-
sino Fundamental, Roberta Avanzi, 
o gerente pedagógico da empresa 
Sisttech Tecnologia Educacional, 
Sérgio Cunha, entre outras autori-
dades, secretários municipais, ve-
readores, estudantes, educadores e 
comunidade.

Além de apresentar os recur-
sos educacionais oferecidos pela 
plataforma gamificada de ensino 
híbrido, a Prefeitura de Atibaia, 
simbolicamente, fez a entrega de 
tablets a alunos representantes das 
27 escolas de Ensino Fundamen-
tal do município. No total, o pro-
grama distribuirá cerca de 10 mil 
tablets aos alunos de 1º a 5º ano e 
EJAI da rede pública municipal.

Tecnologia e Educação
“O mundo avançou e na pan-

demia nós percebemos que a tec-
nologia entrou de vez nas nossas 
vidas, não tem mais retorno. O 
que nos fez pensar: por que não 
sermos ousados e avançarmos 
também com os nossos alunos 
agora? Na pandemia, quando os 

Superar os desafios, ultra-
passando os limites e batalhar 
para conquistar um título tão so-
nhado! Perseverança e força de 
vontade não faltam para os atle-
tas da Associação Paradespor-
tiva de Atibaia (APA), que le-
vam e elevam o nome da cidade 
para os quatro cantos do país! 
Três atletas estão a um passo de 
se tornarem campeões brasilei-
ros, no evento paralímpico mais 
importante do Brasil: o Circui-
to Loterias Caixa.

De todo Campeonato, reali-
zado em fases no ano de 2021 
por conta da pandemia da Co-
vid-19, oito atletas já estão na 
final, sendo que três são de Ati-
baia. João Batista, treinado por 
Márcio Pedroso, conseguiu a 
terceira melhor marca no lan-
çamento de disco; na natação, 

Maurício Felício e Taiara Bron-
di, treinados por Fernanda Go-
mes Françoso, representarão a 
APA na final do Brasileiro na 
natação.

O veterano Maurício Felí-
cio é portador de uma defici-
ência visual bilateral, devido a 
uma retinose pigmentar. O atle-
ta conta que conviveu com a de-
pressão e o esporte foi o meio 
fundamental para se reerguer. 
Taiara Brondi é cadeirante e su-
pera os desafios a cada dia por 
meio do esporte, tendo a nata-
ção um esporte que possibili-
ta independência e autonomia, 
proporcionando liberdade. João 
Batista é uma pessoa com defi-
ciência visual e tem como lema 
que “grandes batalhas só são da-
das a grandes guerreiros”.

A final acontece no mês de 

maio, no Centro Paralímpíco 
Brasileiro, e vai coroar o desen-
volvimento da prática esporti-
va nos municípios e estados de 
nosso país, além de contribuir 
para o aprimoramento técnico 
das modalidades em disputa e 
propiciar oportunidades de com-
petição aos atletas de elite, apre-
sentando os valores do parades-
porto brasileiro.

A APA conta com o apoio 
da Prefeitura de Atibaia, por 
meio da Secretaria de Esportes 
e Lazer de Atibaia, e conta com 
cerca de 80 atletas, promovendo 
equilíbrio, satisfação pessoal e 
o sentimento de realização por 
meio do esporte, além da socia-
lização e superação para PCD’S 
(Pessoas com deficiência) e PC-
DI’S (Pessoas com deficiência 
intelectual).

PREFEITURA LANÇOU PROGRAMA DE INO-
VAÇÃO NA EDUCAÇÃO, QUE DISTRIBUIRÁ 
10 MIL TABLETS PARA ALUNOS DA REDE

EduConecte Atibaia, programa que disponibiliza plataforma digital de conteúdos e
tablets aos alunos da rede pública municipal, foi lançado na terça (19)

professores tiveram dificuldade 
com seus equipamentos em casa, 
compramos e distribuímos 800 no-
tebooks. Também estamos grada-
tivamente instalando laboratórios 
de informática em todas as escolas. 
Agora, depois de muito trabalho e 
esforço, é com muito carinho que 
entregamos essa ferramenta que 
pretende ser uma aliada na forma-
ção dos nossos estudantes”, come-
morou o Prefeito Emil Ono.

Os tablets possibilitarão aos 
estudantes acessar a plataforma 
digital de conteúdos, organiza-
da em trilhas de aprendizagem e 
desenvolvida para atender o mo-
delo de ensino híbrido, que mes-
cla atividades on-line e em sala 
de aula. A metodologia da pro-
posta tem na constante evolução 
um eixo articulador e objetiva 
não só acompanhar a transfor-
mação na aprendizagem provo-
cada pelas tecnologias e oferecer 
um atendimento personalizado, 
mas também apoiar as escolas no 
planejamento e aprimoramento da 
gestão pedagógica, fortalecendo 
as metodologias ativas que esti-
mulam o estudante a assumir o 
papel de protagonista do proces-
so de aprendizagem.

Cultura digital
A solução híbrida gamifica-

da representa esse novo modelo 
de educação no qual os interes-

ses dos estudantes são levados 
em consideração e guiam as suas 
trilhas de aprendizagem, possi-
bilitando vivenciar a experiên-
cia de projetos colaborativos em 
que aprendem também com os 
colegas e não somente com os 
professores. Tablets, vídeos, sis-
temas, jogos e aplicações multi-
disciplinares também passam a 
ser recursos utilizados, explora-
dos de maneira criativa e valori-
zados pelas escolas como forma 
de motivar os alunos a buscarem 
o conhecimento, fornecendo as 
ferramentas necessárias e a base 
para a construção dos seus sabe-
res junto aos professores.

“Na era da informação, a tec-
nologia vem promovendo signifi-
cativas transformações no modo 
de aprender e ensinar, o que torna 
imprescindível oferecer às esco-
las ferramentas e soluções que fa-
cilitem, reforcem e apoiem as ati-
vidades dos docentes, estudantes 
e gestores. O objetivo do EduCo-
necte é oferecer recursos tecnoló-
gicos que permitam a utilização 
de novas linguagens, potenciali-
zando os processos pedagógicos 
e, dentro das ações de implemen-
tação do Currículo Municipal, de-
senvolvendo a competência da 
cultura digital”, explica a secre-
tária de Educação, Eliane Dora-
tiotto Endsfeldz.

Aluno da rede municipal recebendo tablet do prefeito Emil Ono

ATLETAS PARALÍMPICOS DE
ATIBAIA DISPUTAM A FINAL DO

CIRCUITO LOTERIAS CAIXA
Vencedores passam a ser Campeões Brasileiros 2021/2022 de cada modalidade esportiva disputada
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ÁRIES - Momento em que fará muitas re-
lações, mas poucas amizades sinceras e leais. 
Por outro lado, será bom ir se precavendo, pois 
entrará em uma das mais desfavoráveis e difí-
ceis fases do ano.

TOURO - Momento em que deverá tomar 
cuidado com estranhos, novas amizades, vizi-
nhos e pessoas que são de sua inteira confian-
ça. Só viaje se for de muita necessidade. Cui-
de da sua saúde e evite excessos.

GÊMEOS - Momento em que receberá o 
auxílio de pessoas de posição superior. Sua mo-
ral deverá ser exaltada, bem como suas quali-
dades mentais e profissionais. Todavia, cuide 
bem do seu dinheiro e fale somente a verdade.

CÂNCER - Você deverá evitar atritos e dis-
cussões e tudo que possa de algum modo pre-
judicar você seja física, mental e moralmen-
te. Você se mostrará mais dinâmico, inclusive 
em sua maneira de concretizar suas ideias, que 
poderão ser expressas com grande facilidade.

LEÃO - Momento benéfico. Conseguirá 
muito do que pretende realizar. Com a vanta-
gem de estar mais preocupado agora em man-
ter o orçamento equilibrado. O período será ex-
celente, pois as pessoas estarão notando muito 
seu visual e seu comportamento.

Semana de 23 a 29 de abril

Horóscopo
VIRGEM - Esta benéfica influência atin-

girá diretamente sua capacidade mental, dando 
mais disposição para entabular e pensar nas no-
vas empresas e especulações que pretende rea-
lizar. Favorável a loteria e a sorteios.

LIBRA - Momento em que pela influência 
e colaboração dos amigos, vizinhos e dos supe-
riores poderá realizar seus desejos. Ótimo para 
o amor. Cuidado com uma nova amizade, pois 
a intenção pode não ser das melhores.

ESCORPIÃO - Influxos astrais excelen-
tes para tratar de negócios novos. Submeta-se 
a testes psicológicos, aprimore seus conheci-
mentos. Ótimo para associações, para mudan-
ça de emprego se o atual não o satisfaz. Ro-
mance favorecido.

SAGITÁRIO - Sua energia atual, aliada à 
sua persistência, poderá lhe proporcionar van-
tagens reais. Evite depender dos demais to-
mando suas próprias iniciativas. Em breve es-
tará no melhor período para apostas nos jogos 
ou loterias.

CAPRICÓRNIO - Não deixe que invejo-
sos e incapacitados estraguem sua paz no lar e 
no trabalho. Analise as pessoas, e só dê crédi-
to àquelas honestas. Os planetas revelam tam-
bém certo interesse pela religião e filosofia. 
Faça uma reflexão profunda e busque a sua 
verdade interior.

AQUÁRIO - Momento favorável para re-
encontrar com os amigos de trabalho, com os 
familiares e com a pessoa amada. O sucesso 
profissional, bem como as novas empresas e 
empreendimentos será evidente.

PEIXES - Momento em que se encontra-
rá mais ambicioso, empreendedor, hábil e con-
fiante em si mesmo, o que deverá levá-lo a ter 
lucros nos negócios. Muito sucesso profissio-
nal e social e muita prosperidade geral.

2º CADERNO

O Policial Militar 
Soldado Magro 
foi indicado 
o “Policial do 

Mês” de março por estar apre-
sentando notável desempenho 
no exercício de suas funções 
na cidade de Atibaia, partici-
pando ativamente na equipe de 
Comando Grupo Patrulha pro-
porcionando maior sensação de 
segurança à sociedade no atendi-
mento de inúmeras ocorrências. A 
solenidade PM do Mês aconteceu 
na quinta-feira, dia 14, na sede da 
Polícia Militar em Atibaia.

Uma das ocorrências acon-
teceu no dia 16 de março. Após 
irradiado pelo monitoramento 
que um veículo havia entrado 
em Atibaia e que estaria envol-
vido em furto de uma residência 

em data anterior, de imediato a 
equipe intensificou o patrulha-
mento na Alameda Lucas No-
gueira Garcez após novas in-
formações dando conta que o 
veículo seguia para o bairro Ri-
beirão dos Porcos.

Avistado logo em seguida, 
houve um breve acompanha-
mento. Dada ordem de parada, 
o condutor não obedeceu e con-
tinuou a fuga em alta velocida-
de. Pouco tempo depois o veí-
culo foi alcançado e abordado. 
Havia 4 pessoas no interior do 
carro de nacionalidade chilena. 
Foram localizados 12 relógios, 
5 óculos, 6 celulares, 2 televi-
sores, diversos cordões de me-
tal precioso, roupas e tênis. O 
quarteto foi preso e conduzido 
ao Plantão Policial de Atibaia 

onde duas vítimas reconhece-
ram os objetos furtados como 
sendo de suas propriedades. Os 
quatro permaneceram presos à 
disposição da Justiça.

“Ocorrências coroadas com 
êxito, graças à atuação do Po-
licial Militar, demonstrando 
profissionalismo, disciplina e 
amor à causa pública, não me-
dindo esforços na execução de 
sua missão. Enaltecendo a ima-
gem da Corporação, em espe-
cial, da Terceira Companhia do 
34º BPM/I, tornando-se digno 
de ser reconhecido perante seus 
superiores e exemplo a ser se-
guido por seus pares”, disse o 
Comandante da 3ª Companhia, 
Capitão PM Alexandre Valério 
de Freitas.

Fonte: Jornal g8

Uma ação con-
junta entre o 
Grupo de Pa-
trulhamento 

Tático da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) e o Canil do 1º 
Batalhão de Ações Especiais de 
Polícia (BAEP) de Campinas, 
resultou na apreensão de 10 kg 
de pasta base de cocaína, na ter-
ça-feira, dia 19, no km 47 da ro-
dovia Fernão Dias, em Atibaia.

As operações conjuntas es-
tão acontecendo rotineiramen-
te na rodovia com abordagens 
a ônibus, caminhões e veículos. 
Na tarde de terça-feira, dia 19, 
durante a fiscalização, após um 
ônibus que seguia para Januá-
ria, em Minas Gerais, ser abor-
dado, os policiais desconfiaram 
das informações prestadas por 
um passageiro que disse estar 
indo visitar uma tia, mas não 
possuía bagagem.

Os policiais resolveram veri-
ficar a mochila dele e encontra-
ram 10 tabletes de pasta base de 
cocaína, pesando 10 kg. Dian-
te dos fatos, o homem confes-

EM OPERAÇÃO CONJUNTA, PRF E 1º 
BAEP APREENDEM 10 KG DE PASTA 
BASE DE COCAÍNA NA FERNÃO DIAS

O passageiro do ônibus que seguia para Minas Gerais foi preso
por tráfico interestadual de drogas em Atibaia

sou que pegou a droga no Ter-
minal Rodoviário do Tietê, em 
São Paulo, e que receberia mil 
reais para entregar a droga a um 
desconhecido em Januária.

O homem já possuía passa-
gens por vários crimes e saiu 

da prisão em 2020, quando 
esteve preso pela última vez. 
Preso, ele foi conduzido ao 
Plantão Policial de Atibaia, 
onde permaneceu à disposi-
ção da Justiça.

Fonte: Jornal g8

SOLDADO PM MAGRO É O “POLICIAL 
DO MÊS DE MARÇO” DA TERCEIRA 

COMPANHIA DO 34º BPM/I

O capitão PM Alexandre Valério de Freitas e o PM homenageado Jean Carlo Magro
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e ouvimos
70% - Quando
discutimos com os outros
80% - Quando fazemos
95% - Quando
ensinamos os outros
No topo da pirâmide tería-

mos os processos com menos 
efi cácia na retenção de conte-
údos e na base da pirâmide os 
com maior efi cácia.

No artigo de hoje quero 
incentivar você a vencer seus 
medos e começar a praticar 
o que você vem aprendendo, 
caso contrário você apenas vai 
fi cando “gordo” de informa-
ções e conteúdos que não ser-
vem efetivamente para nada 
na sua vida.

A prática exigirá de você 
raciocínio sobre o assunto e 
suas implicações, o que vai 
favorecer o aprofundamen-
to na compreensão do conte-
údo. Para ensinar os outros, 
esse aprofundamento, precisa 
ser ainda maior, exigindo que 
você domine o assunto ao pon-
to de conseguir explicar e ti-
rar dúvidas de outras pessoas.

O uso de metodologias ati-
vas para o aprendizado é mui-
to mais efi caz do que a esco-
lha de metodologias passivas. 
Alguns recursos também po-
dem contribuir de forma posi-
tiva para o aprendizado, como 
a gamifi cação e a tecnologia.

Se você aprendeu a andar 
de bicicleta sabe exatamente 
do que estou falando neste ar-
tigo. Ficar sentado na calçada 
olhando outras pessoas andan-
do de bicicleta não fez com que 
você subisse em uma e saísse 
pedalando. Para andar de bi-
cicleta foi preciso passar por 
um processo, primeiro andan-
do com duas rodinhas de apoio, 
depois com apenas uma rodi-
nha, na sequência nossos pais 
nos incentivaram segurando 
na parte de trás para ajudar no 
equilíbrio e sentirmos seguran-
ça, até que de repente estáva-
mos andando sem apoio. Esse 
processo para aprender a andar 
de bicicleta ilustra muito bem 
como funciona o aprendizado.

Sendo assim, perca o medo, 
respeite o processo e coloque 
tudo que aprendeu em prática, 
os resultados serão incríveis!

VOCÊ CONHECE
SEUS DIREITOS COMO 

APOSENTADO POR
INVALIDEZ?

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica 
e Institucional, Pedagoga especialista em Administração Esco-
lar, Coach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade 
Brasileira de Coaching e Analista Comportamental Disc pela 
Gestor Performance. Possui experiência de mais de 20 anos 
na área, atuando no âmbito escolar e clínico, como também no 
mundo business como Coach, palestrante e desenvolvendo pes-
soas. Contatos: E-mail: crissaraguci@hotmail.com; Instagram: 
@neuropsicocristianesaraguci; Facebook: @conexãodoapren-
der e Blog: https://conexaodoaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

23 de abril
20º PAMALIAH: Con-

verte ao cristianismo; domina 
a religião, a teologia e a mo-
ral; confere prudência, cora-
gem; inclina à castidade e pie-
dade; vocação para o sacerdócio. 
No negativo: domina a falta de 
fé, os apóstatas, os libertinos e 
os renegados. Salmo 119, cor 
rosa e incenso de almíscar.

24 de abril
21º NELCHAEL: Defende 

dos caluniadores, dos encanta-
mentos e magias; retira as fasci-
nações, retira os maus espíritos; 
domina a astronomia, a mate-
mática e a geografi a; infl ui so-
bre os sábios, eruditos e fi lóso-
fos; dá a persistência e o amor 
necessários para alcançar a gló-
ria e a honra. No negativo: induz 
as pessoas à ignorância, aos er-
ros e ao preconceito. Salmo 30, 
cor verde e incenso de sândalo.

25 de abril
22º IEIAIEL: Consegue 

fortuna, fama, bom comércio, 
viagens. Faz descobertas, pro-
tege contra as tempestades e 
os naufrágios; dá ideias libe-
rais e fi lantrópicas. No negati-
vo: domina sobre os piratas, cor-
sários e escravos. Salmo 120, 
cor verde e incenso de anis.

26 de abril
23º MELAHEL: Defende 

das armas e dá segurança em 
viagens; domina a água e todas 
as produções da terra principal-
mente as plantas medicinais, con-
fere natureza vigorosa, intrepidez 
e honradez. No negativo: traz da-
nos à vegetação, produz doenças 
e pestes. Salmo 120, cor branca e 
incenso de papoula.

27 de abril
24º HAHUIAH: Espíri-

to de graça, de misericórdia e 
perdão; protege contra os ani-
mais nocivos, contra os ladrões 
e assassinos; dá sinceridade, 
amor à verdade e as ciências 
exatas. No negativo: infl ui so-
bre todos os seres nocivos e in-
duz os homens a cometerem cri-
mes e ações ilícitas. Salmo 32, 
cor branca e incenso de violeta.

28 de abril
25º NIT-HAIAH: Con-

duz à sabedoria e às ciên-
cias; dá revelações em sonhos 
e favorece a prática de ma-
gia branca. No negativo: é o 
da magia negra. Salmo 91, cor 
violeta e incenso de violeta.

29 de abril
26º HAAIAH: Protege os 

que procuram a verdade, favo-
rece os processos, inspira a con-
templação das coisas divinas; 
domina a política, os diploma-
tas, os tratados de paz e de co-
mércio e todas as convenções em 
geral, infl ui sobre os empregados 
dos Correios e Telégrafos, sobre 
os agentes e as expedições. No 
negativo: infl ui sobre os traido-
res, os ambiciosos e os conspi-
radores. Salmo 118, cor lilás e 
incenso de cipreste.

Bom  Astral!!!!

MEDALHÕES DE 
LAGOSTAS

À moda Maria
Thereza Weiss

Ingredientes
- 3 a 4 lagostas de bom ta-

manho frescas e aferventadas
- 100 g de amêndoas em 

lâminas
- 1 copo de champanhe ou 

vinho Madeira seco
- 1 colher de chá de es-

tragão batidinho
- 1 litro de leite
- 3 colheres de sopa de 

manteiga
- 2 colheres de sopa de 

azeite
- 1 cebola batidinha
- 2 dentes de alho socado
- 1 cálice de conhaque
- 6 colheres de sopa de 

farinha de trigo
- 250 g de creme de leite
- 1 xícara de queijo Gruyère 

ou parmesão ralado
- 2 a 3 tabletes de caldo de 

galinha concentrado

- 2 a 3 pimentas calena bem 
socadas

- Molho inglês
1a Etapa: Depois que as 

lagostas forem aferventa-
das, retire dos cascos e corte 
em medalhões. Coloque os 
medalhões em uma vasilha, 
regue com o conhaque e fl am-
be. Doure o alho e a cebola em 
uma colher de manteiga com o 
azeite. Junte a lagosta, refogue 
bem, acrescente o champanhe, 
tempere com caldo de galinha 
a gosto (tablete) e deixe ferv-
er por alguns minutos.

2a Etapa: Doure a farinha 
em 2 colheres de sopa, bem 
cheias, de manteiga e, sempre 
mexendo, adicione o leite aos 
poucos. Quando obtiver creme 
de boa consistência, junte o es-
tragão e a lagosta como mol-
ho. Misture cuidadosamente, 
acrescente a pimenta e tem-
pere com tabletes de caldo de 
galinha (sempre dissolvidos 
em um pouquinho de leite fer-
vente), molho inglês a gosto e 
sal, se necessário. Ferva rapid-
amente, junte o creme de leite 
e a amêndoa. Prove os tem-
peros e assim que ferver, re-
tire do fogo. Adicione a meta-
de do queijo, misture e deite em 
um pirex untado. Polvilhe com 
o restante do queijo e, se quis-
er, com mais 100 g de amêndo-
as torradas e picadinhas. Sirva 
em seguida.

Rendimento: 6 a 8 porções
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O aposentado por invalidez 
é aquele segurado do INSS que 
recebe benefício por estar to-
tal e permanentemente incapaz 
para o trabalho, ou seja, aque-
le caso em que o trabalhador 
não consegue realizar nenhu-
ma atividade que lhe garanta 
o sustento.

A concessão do benefício 
pode ser feita diretamente pelo 
INSS ou pela justiça, quando 
o ente previdenciário nega e, 
pode ou não - ter sido antece-
dido por recebimento de auxí-
lio-doença.

O que muita gente não sabe 
são os benefícios que o apo-
sentado por invalidez tem di-
reito, assim que passar a rece-
ber mensalmente.

Nesta matéria vou citar al-
guns deles:

1. O primeiro se chama ma-
joração de 25%, que é um au-
mento no benefício, que é pago 
quando o aposentado depen-
der de outra pessoa para pra-
ticar os atos da sua vida - o fa-
moso “auxílio acompanhante”.

Esta majoração sempre será 
devida aos aposentados por in-
validez que necessitarem do 
auxílio permanente de terceiro, 

em situações tais como: pesso-
as acamadas; acometidas de 
doenças mentais; cadeirantes 
e outras.

2. O segundo deles é a isen-
ção de perícia no INSS, se pos-
suir 60 anos ou se, tendo 55 
anos de idade, estiver receben-
do o benefício há mais de 15 
anos (podendo ser somado au-
xílio-doença e aposentadoria 
por invalidez), e, por fi m, para 
o portador de HIV.

Muita gente não sabe, mas 
quem recebe aposentadoria por 
invalidez também pode ser 
chamado, a qualquer momen-
to para fazer perícia no INSS, 
exceto apenas nas situações 
acima indicadas. É o chamado 
“pente-fi no” ou perícia BILD.

3. Um outro direito, pouco 
conhecido, é da quitação do fi -
nanciamento de sua casa pró-
pria, pois em quase 100% dos 
contratos de fi nanciamento há 
um contrato acessório de segu-
ro de vida - cujo valor é pago, 
junto com a parcela mensal do 
fi nanciamento, muitas vezes 
sem o trabalhador saber.

Este seguro possui cober-
tura em diversos casos, mas 
especialmente em caso de in-
validez permanente, podendo 
acarretar a quitação integral do 
contrato de fi nanciamento.

Mas cuidado, pois o prazo 
para pedir o pagamento do se-
guro é de apenas 1 ano, a con-
tar da concessão da aposenta-
doria por invalidez e o pedido 
deve ser feito direto na segu-
radora, que muitas vezes é a 
CAIXA ECONÔMICA FE-
DERAL.

CONHEÇA SEUS
DIREITOS!

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Você já ouviu falar na pi-
râmide de aprendizagem de 
William Glasser?

Segundo a versão mais di-
fundida da pirâmide todas as 
pessoas possuem um grau de 
motivação para aprender no 
seu cotidiano. E uma vez que 
sabemos que as emoções têm 
grande infl uência no apren-
dizado, atitudes repressoras, 
ou seja, negativas, não ajuda-
riam a assimilar novos conteú-
dos, pelo contrário, teriam um 
efeito desastroso, além de po-
der causar até uma aversão ao 
aprendizado.

Para Glasser o ato de 
aprender é uma escolha pes-
soal, sendo assim é uma es-
colha interna, que estaria as-
sociada à satisfação de cinco 
necessidades básicas: sobrevi-
vência, pertencimento ao gru-
po, liberdade, poder e diversão.

A partir disso, podemos 
concluir, que atividades me-
cânicas e decorativas não re-
sultam em um aprendizado efe-
tivo, pois não contribuem para 
atender essas necessidades bá-
sicas. Porém, atividades de lei-
tura, observação e escuta con-
tribuem para a assimilação de 
novos conteúdos.

Existem outros elementos 
fundamentais que também po-
dem ser utilizados e que facili-
tam o aprendizado, sendo eles 
a discussão sobre o assunto, 
praticar o tema e ensinar ou-
tras pessoas.

Segundo a pirâmide de
Glasser, aprendemos:
10% - Lendo
20% - Ouvindo
30% - Quando observamos
50% - Quando vemos
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Pior que palavrão...
“Quel merde!”
Sou ruim de francês, mas 

acho que é assim que se escre-
ve: “Quel merde!”.

Aprendi e guardei essa ex-
pressão depois de ter ouvido 
umas quinhentas ou mil vezes 
assistindo ao filme “O salário 
do medo”, ou “Le salaire de la 
peur”, se é que se escreve assim.

“Le salaire de la peur”! que 
filmaço.

Tinha o Yves Montand e o 
Charles Vanel que, se não me 
engano, também era o diretor 
do filme.

“Le salaire de la peur”! - fil-
maço, repito.

Contava a história de uma 
porção de trabalhadores que es-
tavam tentando encontrar petró-
leo em um dos países aqui da 
América, talvez até no Brasil, 
sei lá. Não lembro direito ape-
sar de ter assistido o filme umas 
oitocentas vezes. Sempre foi um 
dos meus preferidos.

“...Cansou...”

Até que um dia cansei e aca-
bei me convencendo que era um 
filme comum.

Quel merde! - pensei.
Merde nada, mano, um fil-

maço, um puta filme, como se 
costuma dizer, sendo que puta 
tem o sentido de grandioso, cla-
ro. Puta filme, repito.

Então, como eu já disse, tra-
tava de um monte de trabalha-
dores, provavelmente franceses, 
italianos e de outras nacionali-
dades que andaram pelas novas 
e pouco exploradas Américas, 
especialmente a do Sul, atrás 
justamente de petróleo, coisa 
que sempre foi muito valiosa, 
noves-fora pedras preciosas e 
outros bens maiores ou meno-
res, desde que fossem “carregá-
veis”, claro.

Mas era isso aí. Os caras le-
vavam uma vida de eme (para 
não repetir a palavra merda, 
claro...), vivendo os perigos da 
selva, dos índios, dos bichos, 
da falta de água, falta de comi-
da e até e especialmente a fal-
ta de vergonha, visto que tudo 
se passava, como eu disse, no 
lado de baixo do Equador, Bra-
sil em especial.

“...Tem petróleo aí?...”

Buscavam petróleo, como 
já dito, e outras atrações mais 
portáveis, como preciosidades, 
também como já dito.

Uma vida pior que a vida 
que se vive hoje no Brasil do 
Bolsonaro e outras preciosida-
des pessoais e impessoais, gen-
te que vive na boca da área es-
perando os goleiros soltarem 
“as bolas” para eles desfruta-
rem mais a gosto.

Quando eu digo os goleiros 
soltarem as bolas não estou que-
rendo dizer “os governos solta-
rem as bolas”, claro, visto que 
as tais bolas são diferentes, cla-
ro também.

Bolas dos goleiros represen-
tam uma bobeira que os goleiros 
cometem, defendendo e soltan-
do as pelotas, enquanto que “bo-
las dos guerreiros” seriam, se-
gundo dizem os mais entendidos, 
as “bolas” que alguns, eu disse al-
guns e não todos ou nem todos, 
como queiram, no caso gover-
nantes desgovernados, também 
soltam ou soltavam, igualmente 
sem dizer qual seria o caso, po-
rém, como sempre disseram por 
aí os entendidos boleiros de am-
bos os tipos de bola.

“...Jogando bola...”

Tenho certeza de que o meu 
ilustre leitor não joga esse jogo. 
Se bem que as jogadas deles são tão 
bem jogadas, tão lucrativas que até 
daria vontade, é, ou não, é?

Pela via das dúvidas (as vias 
mais viáveis neste país...), eu 
vou via o que dizem e fica o dito 
pelo não dito, como diria o Be-
nedito. E, dito isso, voltemos ao 
petróleo, que como sempre di-
ziam, “o petróleo é nosso...”, e 
o povo repetia: “...é nosso, mais 
nóis num vê...” e por aí a fora.

De volta ao filme, então, de-

pois de uma série de envolvi-
mentos e atrações do enredo do 
tal filme, “Le salaire de la peur”, 
filme francês que tinha esse tí-
tulo, traduzido como “O salário 
do medo”, tem uma hora, qua-
se já no fim da película, que o 
Yves Montand, grande cantor 
francês lá daquela época do fil-
me, época de ouro para as ar-
tes em geral, lembro só mais ou 
menos pois também era quase 
criança para essas coisas (faz 
tanto tempo que até já tô véio, 
mano...), mas então, já no fim do 
filme, aparece o Yves Montand 
como um dos últimos sobrevi-
ventes da tal película, rodando 
a toda velocidade num cami-
nhão velho, cuja “toda veloci-
dade” não passava de uns dez 
ou vinte quilômetros por hora, 
uma vez que o dito cujo, cami-
nhão, ia carregado com sei lá 
que produto que iria ser usado 
para aplacar ou apagar o fogo 
que ardia em um dos furos do 
petróleo e tal e coisa, minha ca-
beça também já não é tão pre-
cisa e nem tão preciosa assim 
para saber “quel merde” esta-
va acontecendo.

“...Tô firme no filme...”

Pois é, sei que o Yves Mon-
tand, como eu dizia, ia dirigindo 
o tal caminhão carregado com o 
tal produto que deveria ser des-

carregado num poço de petró-
leo que ardia mais que pimen-
ta nos devidos canais ou anais 
e tal e coisa, o leitor que imagi-
ne que tais coisas seriam essas 
e o filme tá correndo lá na tela.

Correndo também não pode-
ria ser o caso, pelo fato do Yves 
Montand estar dirigindo com todo 
o cuidado porque o tal produto 
que o caminhão levava poderia 
explodir mais rápido que essas 
bombinhas que a gente joga no 
chão e elas explodem, isso, cla-
ro, nos São Joãos da vida.

O Yves Montand dirigindo 
o caminhão e o Charles Vanel, 
seu antigo parceiro, correndo 
ao lado do caminhão e pedin-
do carona, pois a coisa estava 
cada vez mais preta lá no tal lu-
gar onde o tal fogo ardia.

No filme, o Yves Montand 
tinha o nome de Mario. Em 
francês ficava Mariô, isso mes-
mo, com chapeuzinho no o, ó, 
no ô, entendeu?

E o Mariô ia tocando lenta-
mente o caminhão carregado da-
quele negócio que iria apagar o 
fogo e que era perigoso de ex-
plodir e o Charles Vanel corren-
do ao lado do caminhão pedindo 
carona para o Yves Montand, o 
tal Mariô, do filme. E ele corria 
e o Mariô néca de abrir a por-
ta para ele.

“...Mariô!...”

“Mariô! Mariô! Mariô!”, 
gritava e o Mariô, néca.

O cara, Charles Vanel, no 
caso, cansou de correr e foi fi-
cando para trás e o Mariô, Yves 
Montand, seguia no caminhão 
rumo ao local do incêndio onde 
o tal produto seria jogado e o 
fogo apagado.

Calma, já estamos no fim 
do filme.

Aparece o Mariô, Yves 
Montand, sorrindo, satisfeito, 
dirigindo a mil por hora pois ti-
nha acabado de ganhar uma se-
nhora grana por ter conseguido 
levar o tal produto que apagaria 
o tal fogo e tal e coisa, quando, 
de repente, o Mariô, tão feliz da 
vida, lembrando a namorada e 
coisas assim, perdeu o controle 
do caminhão e bimba!!!

Acabou o filme. Foi quando 
eu também disse, com o Charles 
Vanel: “Quel merde!”.

Merda mesmo, não? Mais mer-
da que o salário de medo, le salaire 
de la peur que a gente ganha.

Quel merde!
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

A Rey Brasil Auto Peças é parceira na cobertura esportiva e 
da Rádio 90,7 FM. Peças com qualidade garantida. Rua Eurico de 
Souza Pereira, nº 308 - Alvinópolis. Fone 4411-2289 e WhatsA-
pp 9.7331-2289

Venha para o Armarinhos Sinhá Moça em Atibaia! Tudo para 
tricô, crochê, costura e muito mais! Fale com o Wellington. O in-
verno está perto e as melhores lãs você vai encontrar lá. Compre 
pelo site: www.armarinhosinhamoca.com.br. Av. Dona Gertrudes, 
nº 677 - Alvinópolis. Loja também no Centro

A Valparaizo Auto Peças há 
mais de 20 anos atende Atibaia 
e Região. Qualidade garantida e 
atendimento especializado. Rua 
Otávio Passos, nº 200 - Alvi-
nópolis. Fones: 9.8694-2372 e 
4414-1111

O Rei do Eva, o Basílio, dá 
a dica: tudo em borracha, mate-
riais de segurança do trabalho, 
Eva e nylon na Casa das Borra-
chas. Av. São Paulo, nº 45 - Alvi-
nópolis, perto do Aguiar Peçanha. 
Fones: 4412-4251 e 9.9708-4331

A Verotex Atibaia tem toalhas dos clubes de futebol, coberto-
res e mantas, toalhas térmicas para mesa e tecidos em geral. Praça 
Santa Casa, nº 10 - centro. Fone 4411-3226

Na Loja União FC Sports você encontra o material esportivo 
preferido. Palmeiras, Corinthians, Santos e São Paulo, uniformes 
do União e mais, uma goleada. Chuteiras, tênis, meias e agasa-
lhos. Rua da Madeira (Estoril), Campo do União. Fones/WhatsA-
pp: 9.9940-5788 e 9.6186-0789. De terça a sexta: 10h00 às 20h00. 
Sábado: 10h00 às 21h00. Domingo: 10h00 às 15h00

Bruno Silva
No sábado, dia 16 de abril, 

em Limeira, no evento “Fogue-
te Não Tem Ré”, Bruno Silva da 
equipe Strickers Mori Team/BS 
Top Team, na categoria até 91 
kg, peso pesado, venceu Allan 
Mendes por nocaute no primei-
ro round.

A competição contou com 
várias equipes do estado de São 
Paulo e de outros estados como 
Maranhão, Minas Gerais e Rio 
de Janeiro.

“Não tem explicação, a emo-
ção, a adrenalina, o desejo de anos 
afastado dos ringues e fazer uma 
boa luta, graças a Deus fui aben-
çoado, pedi a ele que me desse a 
sabedoria, a inteligência, o dom 
de controlar minha raiva, do mo-
mento certo de agir e de fazer uma 
boa luta. Com 50 segundos conse-
gui nocautear meu adversário, es-
tava muito bem preparado, treinei 
muito para essa luta, me esforcei 
demais e mesmo com dificulda-

Pela Copa da Liga Paulista no 
adulto, o Atibaia Futsal Feminino 
no domingo de Páscoa, 17 de abril, 
em Mauá, empatou com o Só Tapa 
por 6 a 6, gols de Bruna (2), Mi-
rella (2), Letícia e Ana. O time jo-
gou com Luana, Thayná, Mirella, 
Bruna, Ana, Letícia, Aninha, Bis-
coito, Zang e Chelb. A técnica Ja-

que Rodrigues. Atibaia está no 4º 
lugar do Grupo B com 1 ponto.

Hoje, 23 de abril, às 19h30, no 
Ginásio do Atibaia Jardim, tem 
Atibaia x Valinhos.

Pelo Sub17, no dia 30 de abril, 
Atibaia joga contra Friburgo (São 
Paulo), às 19h00, no Ginásio Ati-
baia Jardim.

Analice
No dia 17 de abril, a corredo-

ra de rua de Atibaia Analice Sa-
vanini participou da Corrida de 
Páscoa de Caieiras, com 9 km e 
ficou no 2º lugar no geral femini-
no e no dia 10, participou da Ma-
ratona Internacional de São Pau-
lo, com mais de 42 km, chegando 

à marca de 23 maratonas. Ana-
lice começou a correr em 2009, 
em Mairiporã e conquistou o 2º lu-
gar no geral feminino, incentivada 
pelo ex-corredor Altamiro Borella, 
o “Gaúcho”, que a convidou para 
correr e foi sem treino, só corria 
atrás do ônibus para ir trabalhar.

“Graças à Deus hoje tenho 
mais de 300 medalhas e mais de 
200 troféus, não tenho patrocina-
dores, vou correndo para meu ser-
viço para juntar dinheiro para mi-
nhas competições e na sexta-feira 
trabalho em duas casas, aí que 
me ajuda, junto a grana e pago a 
inscrição e minha equipe Kiatleta 
SPFC me dá uniforme para correr e 
quando eu quiser posso treinar no 
São Paulo Futebol Clube, só que é 
difícil ir. Também corro montanhas 
que amo”, disse Savanini.

A Academia de Futebol, Es-
cola Oficial do Verdão em Ati-
baia, em maio receberá avalia-
dores oficiais da base com o 
objetivo de monitorar e encami-
nhar alunos à base do clube.

“Estamos trabalhando muito 
com os nossos alunos a importân-
cia de passar por esse monitora-
mento. É uma oportunidade única 
e exclusiva”, comentou o coorde-
nador da unidade, Thiago Rosa.

“Todos os alunos a partir dos 

9 anos serão avaliados sem ex-
ceção. Não se deve apontar ape-
nas os melhores tecnicamente. 
Aqui dentro todos terão a mes-
ma oportunidade”, completou o 
coordenador.

A Avaliação Técnica deve ser 
na segunda quinzena de maio na 
Unidade Atibaia, com a presença 
de um observador oficial do clube.

Av. Major Alvim, nº 860 
- Alvinópolis. WhatsApp (11) 
9.7229-2921.

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO 
PALMEIRAS ATIBAIA CONTARÁ 

COM AVALIAÇÃO DO CLUBE

Os alunos da Escolinha do Palmeiras

FUTSAL: ATIBAIA EMPATOU EM 
MAUÁ NO DOMINGO DE PÁSCOA

O time de Atibaia
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ATLETISMO: ANALICE SAVANINI
CONQUISTOU O SEGUNDO LUGAR DA 

CORRIDA DE PÁSCOA EM LIMEIRA

MUAY THAI: BRUNO SILVA RETORNA COM
VITÓRIA APÓS SETE ANOS AFASTADO

O atleta nocauteou o adversário no primeiro round, o árbitro rapidamente encerrou a luta no evento “Foguete Não Tem Ré”.
Foram sete anos sem lutar e agora Bruno deve em breve realizar mais uma disputa
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dar esse show, estou muito feliz, 
pela confiança do mestre Mori 
e dos meus patrocinadores que 
mesmo com tanto tempo afasta-
do eles confiaram no meu traba-
lho e tá aí o resultado. Assim que 
acabou a luta, o mestre muito fe-
liz disse, bora lutar em junho? 
Já tenho previsão de luta”, disse 
Bruno Silva.

“Estava muito bem, em for-
ma, ele conseguiu conectar os 
golpes de mão muito bem e con-
seguiu a vitória”, afirmou o mes-
tre Ademir Mori.

Bárbara Pires, uruguaia, tam-
bém venceu. “Está com a gen-
te há um ano treinando, venceu 
uma luta muito dura, contra uma 
adversária experiente, conseguiu 
impor o jogo dela, inteligente e 
saiu com a vitória”, contou Mori.

Já Leandro Ogro contra Lu-
cas Cardoso, em disputa de cintu-
rão foi derrotado. Estava parado 
a quase três anos, se recuperando 
de uma lesão no joelho.

“Ogro teve problemas duran-
te a semana durante a preparação, 
de saúde com a filhinha recém 
nascida, então acabou não conse-
guindo treinar como devia, atra-
palhou a parte principal, de fina-
lização, mesmo assim honrou o 
compromisso, acabou perdendo 
por pontos, mesmo assim fez uma 
guerra com um adversário mui-
to duro, empolgou, mas a vitória 
não veio”, explicou Mori.

Os atletas do lutador e mes-
tre Bruno Silva, Erick e Miguel, 
lutaram no amador.

“Eles estrearam neste evento, 
não conseguiram a vitória, mas 
lutaram bem. Agradeço a Prefei-
tura de Atibaia e ao diretor de Es-
portes Deco, que nos cederam a 
Van para irmos ao evento, tam-

bém obrigado ao Bruno Hergert, 
organizador do evento, pela opor-
tunidade e pelo tratamento com 
os atletas”, finalizou Mori.

Hoje, 23 de abril, Daniel Mo-
rales vai disputar o cinturão em 
Piracicaba, na luta principal do 
Pairojnoi Muay Thai Stadium. 
E Juliano fará sua estreia.


